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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3 3 8 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, SOLICITANDO A 
ILUMINAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL, NO BAIRRO DOS RODOVIÁRIOS, 
SENDO QUE BENEFICIARÁ A COMUNIDADE E ENTRETENIMENTO AO 
LAZER E ESPORTES. Reiterando os requerimentos de n° 53/2017 e 
159/2018. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  38S /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
construção que seja estudada a possibilidade, como medida de interesse 
PÚBLICO, de instalar um (01) RELÓGIO DIGITAL na PRAÇA DA 
LIBANESA. Reiterando os requerimentos de n° 75/2017 e 160/2018. 

JUSTIFICATIVA 

A medida visa atender a pretensão dos moradores do entorno da PRAÇA 
que primam pela manutenção e cuidado com o logradouro. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 

Ver. Pedro acar 	eto 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3(30  /2019. 

o Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
COLOCAÇÃO DE DOIS (02) POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NA BR 
110, SENTIDO VINDO DE ALAGOAS, NA ENTRADA QUE DÁ ACESSO A 
RUA PADRE LOURENÇO, BAIRRO TANCREDO NEVES II. REITERANDO 
OS REQUERIMENTOS 1106/2017 E 169/2018. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 

Ver. Pedro 	do Neto 
- Presidente - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N03342019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário de 
Obras e Infraestrutura, Wilson Pereira solicitando a RESTAURAÇÃO 
do PRÉDIO do CEASINHA (feirinha). Reiterando o requerimento de n°121/2018. 

JUSTIFICATIVA 

O CEASINHA, popularmente chamado de FEIRINHA funciona no centro da 
Cidade de Paulo Afonso há 18 anos, necessitando de reformas que trará 
benefícios para a população pauloafonsina. 
A estrutura física do projeto está deteriorada, e precisa urgente de revitalização. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 

Ver. Pedro cario Neto 
- Pre dente - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  30 9,2 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal em Exercício - Luiz Barbosa de Deus, 
solicitando a IMPLANTAÇÃO DE UMA (01) SALA DE TECNOLOGIA, NA 
ESCOLA RAIMUNDO MEDERICO DA SILVA TOLEDO, BAIRRO DOS 
RODOVIÁRIOS. Reiterando os requerimentos de n°1448/2017 e 171/2018. 

JUSTIFICATIVA 

Tendo em vista o elevado número de alunos na referida Escola, Quanto 
implantação da sala de tecnologia, consideramos importante, pois 
proporcionará as noções básicas de informática aos referidos estudantes, 
tendo ainda maiores recursos para a realização de trabalhos escolares, 
pedimos as devidas providências para a realização dessa benfeitoria o 
mais breve possível. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  393 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
construção que seja estudada a possibilidade, como medida de interesse 
PÚBLICO, de instalar um (01) RELÓGIO DIGITAL na PRAÇA PADRE 
LOURENÇO, NO BAIRRO TANCREDO NEVES II. Reiterando os 
requerimentos de n° 34/2017 e 143/2018. 

JUSTIFICATIVA 

A medida visa atender a pretensão dos moradores do entorno da PRAÇA 
que primam pela manutenção e cuidado com o logradouro. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 

Ver. Pe • ro Mac io Neto 
-Preside te 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 33L1  /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, SOLICITANDO A 
IMPLANTAÇÃO DE UM (01) CURSO DE NOÇÕES BÁSICAS DE 
INFORMÁTICA PARA IDOSOS, NO BAIRRO DOS RODOVIÁRIOS. 
REITERANDO OS REQUERIMENTOS N°1447/2017 E 162/2018. 

JUSTIFICATIVA 

O curso visa promover inclusão digital para a terceira idade, fazendo com 
que os idosos tenham acesso a noções básicas de como operar um 
computador e acessar a Internet. Além disso, visa promover 
entretenimento para essa parcela tão importante da nossa sociedade. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  395 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, no sentido do 
mesmo providenciar a construção de uma CRECHE ESCOLA, no BAIRRO 
MARINA FRANÇA e que também beneficiará o CONJUNTO JAIME, nesta 
municipalidade. REITERANDO OS REQUERIMENTOS N°324/2017 E 
168/2018 

JUSTIFICATIVA 

Haja em vista a grande necessidade da referida, por tratar-se de uma 
localidade um pouco afastada da sede municipal. Onde existe muita 
família de baixa renda e não se dispõe de um local adequado onde possa 
deixar as crianças para trabalhar. Devido ao exposto, torna-se de vital 
importância a supracitada construção, para que os pais de família tenham 
onde deixar seus filhos. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3S 6 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando que 
proceda com a impressão do estatuto da criança e do adolescente e 
entreguem aos alunos de Rede Municipal de Ensino, para que os textos 
desta Lei sejam conhecidos por todos os alunos. REITERANDO OS 
REQUERIMENTOS N°1402/2017 e 164/2018. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  35% /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, no sentido do 
mesmo providenciar ai construção de uma FAIXA DE PEDESTRE, na BR 
110, em frente à distribuidora ITAIPAVA, no Bairro dos Rodoviários. 
REITERANDO OS REQUERIMENTOS N°1332/2017 E 163/2018. 

JUSTIFICATIVA 

A medida é de extrema necessidade tendo em vista o intenso tráfego de 
pedestres e grandes fluxos de veículos sobre a BR110, e tendo em vista 
alunos que residem no Bairro PA-IV, que estudam na ESCOLA 
RAIMUNDO TOLEDO, BAIRRO DOS RODOVIÁRIOS, tendo que cruzar a 
BR 110 nos turnos matutino e vespertino de segunda a sexta-feira. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  398 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal em Exercício — Luiz Barbosa de Deus, 
solicitando que providencie a INSTALAÇÃO de TELAS de PROTEÇÃO nas 
LATERAIS da QUADRA de ESPORTES do Bairro dos Rodoviários. 
Reiterando os requerimentos de n° 1396/2017 e 170/2018. 

JUSTIFICATIVA 

A instalação desta proteção é imprescindível na prática do esporte, 
mantendo a segurança e preservando os equipamentos utilizados nos 
jogos, além da tranquilidade dos moradores que constantemente sofrem 
com as bolas caindo fora da quadra e machucando pessoas, a falta dessa 
proteção causa transtornos aos moradores e aos usuários da referida 
quadra. 

Sala das Sessões, em 13 de janeiro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  399 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, que tome 
providências cabíveis no sentido da colocação ou reposição de 
COLETORES E LIXO E LIXEIRAS SELETIVAS nas Ruas: SÃO PEDRO, 
ESPÍRITO SANTO, E OLINDA, NO BAIRRO DOS RODOVIÁRIOS, 
Reiterando os requerimentos de n°51/2017 e 157/2018. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0'.4.702019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, SOLICITANDO A 
IMPLANTAÇÃO DE UM RESTAURANTE POPULAR PARA O BAIRRO DOS 
RODOVIÁRIOS. REITERANDO OS REQUERIMENTOS de n° 1457/2017, 
165/2018 e 505/2018. 

JUSTIFICATIVA 

Pois com a implantação do RESTAURANTE POPULAR facilitará a inclusão 
social para muitas famílias carentes, trabalhadores, aposentados e desempregados, 
residentes no Bairro dos Rodoviários e Bairro PA 4, dando direito a uma 
alimentação saudável e adequada com baixo custo, principalmente para 
aqueles que estão em situação nutricionais mais vulneráveis. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  »SW2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
construção de uma PASSARELA nas imediações do MERCADO CEASA 
ao CSU. Reiterando os requerimentos de n° 35/2017 e 144/2018. 

JUSTIFICATIVA 

A medida é de extrema necessidade, tendo em vista o intenso tráfego de 
pedestres, grande fluxo de veículos sobre a BA 210, a construção da 
PASSARELA, facilitará o trânsito de pedestres e também evitará 
acidentes. 

Sala das Sessões, em 15 de janeiro de 2019. 
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